

POLÍTICA SANITARIA &gt; Sanidad hoy

## El Gobierno en funciones promete un 9,1% más de gasto en sanidad hasta 2019



Soraya Sáenz de Santamaría, vicepresidenta del Gobierno en funciones.

El incremento será de unos 6.073 millones, según la última actualización del Programa de Estabilidad



@EDUORTEGARM

Viernes, 29 de abril de 2016, a las 14:20

El Consejo de Ministros ha aprobado la última actualización del Programa de Estabilidad 2016-2019, una que conlleva importantes novedades en materia de gasto sanitario. Y es que el Gobierno en funciones de Mariano Rajoy promete que el gasto público en salud se incrementará un 9,1 por ciento en tres años.

La iniciativa, que ha sido presentada por Cristóbal Montoro, ministro de Hacienda, indica que en 2016 el Gobierno comprometerá unos 66.699 millones de euros en gasto sanitario público, en 2017 unos 68.533 millones, en 2018 unos 70.214 y en 2019 unos 72.412 millones. Es decir, que, contando 2016, el Gobierno planea un incremento en este apartado de unos 6.073 millones.

Montoro explica que este crecimiento también va a llegar a la protección social y los servicios sociales, incluyendo la dependencia. "Esto significará que otros apartados no lo harán", avisa el responsable de la Hacienda Española, quien también anuncia que las comunidades autónomas contarán con un techo de déficit del 0,7 por ciento del Producto Interior Bruto (PIB), "cuatro décimas más".

Por otro lado, Soraya Sáenz de Santamaría, vicepresidente del Gobierno en funciones, también ha traído bajo el brazo más novedades en materia sanitaria. Y es que según explica, el Programa Nacional de Reformas incluirá cambios en el sistema de financiación pública de las comunidades autónomas, que, según indica, asegurará “la financiación estable y suficiente” de aspectos como la “sanidad, los servicios sociales y la educación, independientemente de la situación económica y coyuntural”.

Con todo, no se ha profundizado en las medidas y cambios que se propondrán en el susodicho programa nacional.

### **Sanidad, el departamento menos perjudicado por el acuerdo de no disponibilidad**

En la rueda de prensa posterior a este Consejo de Ministros en funciones, los representantes del gobierno (entre los que también se ha encontrado Luis de Guindos, ministro de Economía y titular de Industria) también han destacado la aprobación de un acuerdo de no disponibilidad de créditos en los Presupuestos Generales del Estado de 2016 por importe de 2.000 millones, “al objeto de garantizar el cumplimiento de los compromisos de consolidación fiscal con la Unión Europea”, según indica en un comunicado el Ministerio de Hacienda, una reducción presupuestaria que “se repartirá de forma equilibrada entre todos los Departamentos ministeriales”.

Y en este sentido, el Ministerio de Sanidad es uno de los que menos perjudicado ha salido. Se trata del tercer departamento que menor reducción ha sufrido, con una reducción de 24,25 millones. El que más tendrá que aportar a este fondo de no disponibilidad es el de Fomento, que pone más de 589 millones.

### **Contribuciones europeas**

Además, el Consejo de Ministros ha autorizado el pago de contribuciones económicas a la Federación de Sistemas Sanitarios y Hospitales Europeos o 'European Hospital and Healthcare Federation' (HOPE), por un importe de 29.359,53 euros, y a la

Plataforma Europea para la Salud y la Equidad Social o 'European Platform for Action on Health and Social Equity' (Eurohealthnet), por un importe de 10.000 euros.

[Acceda al Programa de Estabilidad 2016-2019](#)

---

**Sanitaria**<sup>dos mil</sup>

Copyright © 2004 -  
2016 Sanitaria 2000

Conforme con: XHTML  
1.0, CSS 2.1



| Soporte Válido 1/05-W-CM: La información que figura en esta edición digital está dirigida exclusivamente al profesional destinado a prescribir o dispensar medicamentos por lo que se requiere una formación especializada para su correcta interpretación |